

SEÑORES:

CUMPLO CON EL DOLOROSO DEBER DE RENDIR EL POSTRER HOMENAJE DEL GOBIERNO DE CHILE, A QUIEN FUERA DESDE ENERO DE 1981 HASTA EL DÍA DE AYER EL INTENDENTE DE LA REGIÓN METROPOLITANA MAYOR GENERAL DON CAROL URZÚA IBÁÑEZ.

LA NOTICIA DE SU MUERTE HA CONMOVIDO LOS CORAZONES DE LOS CHILENOS. HA ESTREMECIDO CON PARTICULAR FUERZA EL ALMA SENCILLA Y NOBLE DE NUESTRA GENTE MODESTA, QUE SE HABÍA ACOSTUMBRADO A RECIBIR LA VISITA SIEMPRE GENEROSA DE SU INTENDENTE, QUE ACUDÍA CON PRESTEZA DONDE LA NECESIDAD LO REQUIRIERA.

SERÁN ELLOS, LOS MÁS POBRES, QUIENES CON MAYOR INTENSIDAD RECORDARÁN MAÑANA AL GENERAL URZÚA; UN HOMBRE ENTREGADO CON PASIÓN A LA HERMOSA TAREA DE SERVIR A TODOS CON ABNEGACIÓN Y LLEVAR A CADA UNO EL TESTIMONIO VISIBLE DE LA PREOCUPACIÓN DEL SUPREMO GOBIERNO POR SUS INQUIETUDES.

EL PAÍS ENTERO SE PONE DE PIE, PARA RENDIR SU SENTIDO HOMENAJE A ESTE DESTACADO SOLDADO Y HOMBRE PÚBLICO, QUE HA CAÍDO EN EL DESEMPEÑO DE SUS IMPORTANTES FUNCIONES, ABATIDO COBARDEMENTE POR LA VIOLENCIA INSENSATA, A ESCASAS HORAS DE PRESIDIR UN NUEVO OPERATIVO CÍVICO-MILITAR, QUE SÓLO BUSCABA ATENDER LAS NECESIDADES DE UN VASTO SECTOR SOCIAL.

!ESTA VIOLENCIA NO ES PROPIA DE NUESTRA PATRIA!

EL CORAZÓN DE LOS CHILENOS ES AJENO A ESTOS HORRORES, Y LOS REPUDIA CON LA MAYOR ENERGÍA.

ES ESTA UNA HORA DE PROFUNDO DOLOR PARA CHILE. ES UN INSTANTE OPORTUNO PARA REFLEXIONAR ACERCA DEL FUTURO DE NUESTRA QUERIDA TIERRA CHILENA.

ES ESTE UN DÍA EN QUE DEBEMOS ESTRECHAR FILAS EN TORNO AL IDEAL COMÚN DE CONSTRUIR UN MAÑANA SEGURO Y PROMISORIO PARA NUESTROS HIJOS REPUDIANDO LA VIOLENCIA.

SEÑORES:

QUE EL DOLOR DE CHILE POR LA MUERTE DE UNO DE SUS MÁS DESTACADOS SERVIDORES EL MAYOR GENERAL DON CAROL URZÚA IBÁÑEZ, SE TRANSFORME EN UN ESFUERZO DE TODOS PARA LOGRAR LA ARMONÍA QUE EL PAÍS NECESITA; DEBEMOS SEGUIR SU EJEMPLO PARA CONTINUAR POR EL CAMINO TRAZADO, QUE PERMITA UN FUTURO MEJOR PARA NUESTRA PATRIA. QUE EL SACRIFICIO DE ESTE SOLDADO EJEMPLAR NO HAYA SIDO EN VANO Y QUE SU LUZ ILUMINE DESDE EL CIELO PARA QUE SU GENEROSA OBRA SEA CADA DÍA MÁS PERDURABLE Y QUE LLEGUE A TODOS LOS CORAZONES DE ESTA TIERRA QUE LO VIÓ NACER.

EN NOMBRE DEL GOBIERNO Y DE CHILE ENTERO ENTREGAMOS EL SENTIMIENTO DE PESAR A SU FAMILIA, QUE SU ESPOSA E HIJOS SEPAN QUE ES ESTA HORA LES ACOMPAÑA EL SENTIR DE TODO UN PUEBLO QUE RECONOCE LA OBRA DE ESTE HOMBRE QUE ENTRA A LA HISTORIA COMO SOLDADO Y SERVIDOR DE LAS CLASES DESPOSEÍDAS, QUE AL LLORARLO, LE DICEN ADIÓS Y DESCANSA EN PAZ.